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＜１・２年生＞ 

 

  

校長室からみなさんへ ５２ 

各学年の学習・活動の様子 

先週の金曜日に「６年生を送る会」が開かれました。集まることはできませんでしたが、

各学年・先生方が趣向を凝らして撮影・編集した動画を各クラスで見ました。 

動画を使っての会は、直接のやりとりができないデメリットはありますが、自分たちの発

表する姿を見ることができるメリットもあります。 

みんな自分たちの発表を嬉しそうに見ていました。（かなり盛り上がっていたと聞いています！） 

私は、６年生棟で６年生のクラスを回りながら一緒に見ていました。 

６年生は、様々な反応をしながら各学年の発表を見たり聞いたりしていました。笑ったり

コメントしたり・・・とほほえましい光景でした。 

どの学年の発表も嬉しそうに見ていた６年生。１年生の発表になると・・ 

少し前のめりになり、食い入るように見ていました。自分のペアの１年生を探している子

もいました。なかなか交流ができなかったのですが、やはり６年生の役割として１年生を

可愛がっていた様子がよくわかりました。 

誰もしゃべらず動画を見ている姿に心を打たれました。各クラスの様子を掲載します。 

発表の全体像はわかりにくいと思いますが、雰囲気は感じていただけるのではないかと思

います。 



  

＜３・４年生＞ 

 

 

 

１年生：６年生の学年目標でもある「WA」（和）を意識して、一生懸命に歌いました。 

２年生：炭治郎の歌に６年生への思いを込めました。たくさんのエールを送ってくれました。 

３年生：ニュース番組仕立ての発表にみんなびっくり！合奏の音色もステキでした。 

４年生：思い出の場所を巡り、６年生が最強のアイテム「友情」を手に入れる応援 MVが最高でした。 

 



 ＜会の進行を担っていた計画委員会･放送委員会の５年生 ＆ おおぞら学級＞ 

 

 

 

 

＜５・６年生＞ 

 

 

 

 

 



 

 

 

    
＜職員室で先生方も見ていました＞ 

５年生：６年生の夢が実現したその姿を表現してくれました。力強い歌声と呼びかけが素晴らしかったです。 

６年生：さすが６年生！高洲小に残したい、よい行いを自分たちで企画・演出・出演して制作しました。 

先生方：高洲小卒業検定を６年生に出題しました。みんな、全問正解となったのでしょうか？ 

 

卒業式まであと今日を入れて７日・・・。寂しさが募ります。 

 こんな盛り上がりも見せていました。（６－１） 


